
人事異動

令和4年4月に此花区役所保健福祉課長に就任しま

した桑田直記と申します。区役所の勤務は今回が初

めてとなりますが、民生委員制度の長い歴史や子ど

も子育ての重要性などを考えますと、地域において

日々ご活躍の民生委員・児童委員、主任児童委員の

皆様に深く敬意を表しますとともに、担当課長とし

て身の引き締まる思いでございます。

皆様のさらなるご活躍を祈念し、

また、お力添えを賜りますよう

よろしくお願いします。

4年間たいへんお世話になりました。このたび此

花区の保健福祉課長から都島区のこども教育担当課

長に異動になりました。区役所の業務で福祉分野は

ほぼほぼ初めてのことで大変勉強になりました。地

域と行政機関については、いわゆる同居孤独死の問

題や、災害時の要援護者にかかる個別避難計画の策

定など、その関係を一層密にしていかなければなら

ない状況にあります。保健福祉課をはじめとする区

役所業務へのご協力を引き続きよろ

しくお願いいたします。

酉島地区 福井 浩三

こんにちは。

主任児童委員になったばか

りで、わからない事ばかり

ですが、一生懸命頑張り

ます。

島屋地区 奧薗 ひとみ

今回、島屋地区を担当す

ることになりました。島屋

３丁目の民生委員の奧薗

ひとみです。

よろしくお願いします。

梅香 石橋 洋一

本年３月の此花区民生委員児童委員協議会の理事会は、一部オンライン会議（MicrosoftTeams）

で行われました。いつもは、各地区の委員長や此花区長はじめ区役所関係職員、事務局職員等

が毎月一回一堂に会して行う定例の会議ですが、コロナ感染も考慮して、試行的に実施された

ものです。

各地区の委員長は、いつものように区役所の会議室に集合し会議を行いますが、今回は区長

はじめ何人かの区の職員は執務室で自分のパソコンを前にリモート参加し、会議室の前面に用

意された大きな画面に姿と声が映し出されます。会議の内容はそれなりに理解できましたが、

この方法ではどうしても二手に分かれるため、会議としての一

体感にかけることになったのは仕方ありませんが、何とか無事

終了しました。

情報ツールがどんどん進化していく中、PCやスマホの扱いが

苦手なのですが、できるだけこの船に乗り遅れないようにしな

いと、と実感した会議となりました。


